



Pressemitteilung

Gummersbach, 6. Oktober 2021

Die Hexe hat ein neues Zuhause



Marc Bubenzer vom Hexenbuschverein und Marcus Hoffmann von der Sparkasse Gummersbach vor dem neuen Hexenturm. Alle Fotos: Wolfgang Abegg

Der Gummersbacher Hexenbusch ist seit dieser Saison um ein Highlight reicher. Der Hauptspielturm auf dem beliebten Spielplatz Hexenbusch in Gummersbachs Innenstadt war marode und nicht mehr renovierungsfähig. Da musste etwas Neues her. Insgesamt 5.000 Euro steuerten unsere Sparkassen- und Bürgerstiftung für Gummersbach und unsere Sparkasse selbst zur Anschaffung bei. Marcus Hoffmann, Leiter unseres Vertriebs für Privatkunden, traf sich nun mit Marc Bubenzer vom Freizeitpark Hexenbusch e. V., um den trotz des verregneten Sommers von den Kindern rege genutzten Kletterturm nebst Rutsche und allerlei handgeschnitzten „Zubehörs“ persönlich in Augenschein zu nehmen. „Ein gelungenes Highlight für den Hexenbusch“ wie beide meinten. „Der Begriff „Kletterlandschaft“ trifft wohl eher zu“ staunte Hoffmann anerkennend.

Weitere Fotos auf den Folgeseiten



Sparkasse
Gummersbach

Pressemitteilung



Wolfgang Abegg
wolfgang.abegg@sparkasse-gm.de
0 22 61 / 31-195
01 71 / 2 85 34 46

Sparkasse Gummersbach
Vertriebsmanagement
Hindenburgstraße 4-8
51643 Gummersbach

Seite 2 von 3

www.sparkasse-gm.de



Sparkasse
Gummersbach

Pressemitteilung



Wolfgang Abegg
wolfgang.abegg@sparkasse-gm.de
0 22 61 / 31-195
01 71 / 2 85 34 46

Sparkasse Gummersbach
Vertriebsmanagement
Hindenburgstraße 4-8
51643 Gummersbach

Seite 3 von 3

www.sparkasse-gm.de